



春に続いて大盛況！ 秋苗販売！！

9月4日～6日に実施した秋苗販売には、春に続いて多くの皆様にお越しいただきました。初日の朝、販売開始前から多くの皆様が列を作ってお待ちいただきました。今回も、TVの放送や新聞記事を御覧になって、お越しいただいた方も多くありました。

来場された皆様からは、「しっかりした苗やなぁ」、「この苗は丈夫でよく育つ…」など、毎年御好評いただいています。農業科の生徒が、来場された皆様に対し、苗や野菜の説明や運搬などを通して交流を深め、高校生との会話を楽しみに毎回お越しいただく方もあります。人気の品種も毎回変わり、ハクサイ苗の「無双」が今回は大人気で、初日に完売となりました。

春にも好評だった家政科の加工品は、初日限定で「みわちゃんプリン」、「コロボピザ」の販売を行いました。今回「みわちゃんプリン」の購入のためにお越しいただいた方もありました。農業科・家政科の「コロボピザ」には、春と同じ「トマトソース」と「ホワイトソース」に「バジルソース」を加え、全種類をお求め頂くために、何度も並んでいただいた方や、焼き上がりの頃を見計らって、再度お越しいただいて、お求め頂いた方もありました。家政科の生徒が朝からピザを加工し、農業科の生徒が焼き上げを担当しています。加工品は完全手作りのため、製造個数に限りがあり、お待ちいただいたり、完売となることもあります。御協力ありがとうございました。「今日のお昼は、プリンとピザやなぁ…」と、「お昼ごはん」に購入いただいた方もあり、好評のうちにプリン、ピザともに完売を迎えました。



※「みわちゃんプリン」には京都府産で銘柄にもこだわった鶏卵、「コロボピザ」には農業科で生産された新鮮野菜のうち、規格外で販売できないものをふんだんに使用しています。

↑NHK京都・京都新聞・両丹日日新聞・日本農業新聞にて、放送・掲載いただきました。

福高コラボ！ 本校文化祭での販売実習！！

9月11日福知山高校本校の文化祭に、三和分校農業科・家政科の4年生がコラボ参加し、農業科は「季節の野菜（ネギ・ピーマン・ナス等）」、家政科は「みわちゃんプリン」を販売しました。

福知山高校本校では「福高で作った野菜！？プリン！？」と興味津々の生徒のみなさんをはじめ、野菜が保護者の皆様に好評で、袋を手になれながら、「立派な〇〇やなぁ…」「野菜が高いから助かる…」といった声上がり、生徒の皆さんにも購入いただきました。

「みわちゃんプリン」は、販売開始前から列ができはじめ、販売開始から5分で完売！「1人1個」の購入に御協力いただきました。並んでいただいた皆さん全員に、お買い求めいただき、「美味しい…」といった感想も上がりました。本校の生徒や保護者を対象とした販売は今回が初めてです。夕食に三和分校の野菜を使ったメニューが並んだ御家庭もあることでしょう。

